

## **Bericht zur Mitgliederversammlung des Sportskatverbandes Sachsen-Anhalt vom 13.01.2024 in Wernigerode**

Alle 4 Jahre wird für den Landesverband das neue Präsidium und Verbandsgericht gewählt. Insgesamt waren 28 von 41 Stimmberechtigte anwesend.

Nach der Eröffnung durch den Präsidenten und die Schweigeminute im Andenken an, die im letzten Jahr von uns gegangenen Mitglieder, konnten die Urkunden und Nadeln für 10- und 25-jährige Mitgliedschaft im Landesverband übergeben werden.

Die silberne Ehrennadel des DSKV konnte für seine langjährige hervorragende Arbeit Wolfgang Meyer vom Barlebener Skatverein e.V. übergeben werden.

Nach den Berichten des Präsidiums und Rechnungsprüfer erfolgte die Entlastung des Präsidiums einstimmig.

Der Antrag auf eine Beitragserhöhung auf 20,00 € von 18,19 € ab dem Jahr 2025 wurde mit großer Mehrheit angenommen.

Der Antrag auf Zahlung von 0,50 € pro Spieler für ein eingepasstes Spiel wurde knapp abgelehnt.

Anschließend wurde das neue Präsidium gewählt.

Als Präsident wurde für seine dritte Amtszeit Ronald Heydecke, als 1. Vizepräsident Wolfgang Meyer, als 2. Vizepräsident Ronny Höft, als Schatzmeisterin Katrin Dornfeldt, als Verantwortliche für Jugend und Damen Ute Schwarz sowie als Schriftführer Rüdiger Kliem gewählt.

Schiedsrichterobmann bleibt ebenfalls Rüdiger Kliem.

In das Verbandsgericht wurden Guido Klähn, Angela Rohde und Ralf König gewählt.

Nach dem Schlusswort des Präsidenten wurde die Versammlung gegen 12:20 Uhr beendet.

Ronald Heydecke